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De comprobarse irregularidades, se
reabriría cuenta pública de Toranzo: HMPLa “honestidad

valiente” también
se tropieza

actapublica@gmail.com

Queda claro, que al dirigente del Movimiento de Regenera
ción Morena  (Morena), Andrés Manuel López Obrador,
nadie le ha podido comprobar hasta ahora, que él direc-

tamente, reciba algún recurso ilegal o ilícito para financiar su
movimiento político o sus gastos personales, más por el contrario;
muchos de sus  detractores públicos si han sido señalados, e
incluso han tendido que hacer de manera pública algunas sumas,
restas, divisiones y multiplicaciones respecto a su patrimonio y,
endosando o enlodando con uno que otro bien a sus familiares,
amigos y cercanos.  Sólo para mencionar al cantinflesco Enrique
Ochoa Reza dirigente nacional del Partido Revolucionario
Institucional (PRI) o Ricardo Anaya desde la misma posición de
Ochoa pero en Acción Nacional.

Sin embargo también y a todas luces, Eva Cadena, diputada local
en Veracruz con licencia, militante de Morena y aspirante a la
presidencia municipal de Las Choapas, cayó redondita en la trampa
primero de la tentación, luego la de la violación respecto al
financiamiento a partidos políticos de acuerdo a las leyes electo-
rales porque nadie cree de su desconocimiento al respecto; pero
sobre todo; falta dilucidar el supuesto de que le llevó a tomar el
dinero pese a la remarcación insistente de su “benefactora” a
cuanto ascendía en monto del recurso entregado y para quien ella
lo enviaba.

Lo que nos lleva a otra hipótesis, y esta es que así se estila el
financiamiento y luego el regreso de favores en el mundo de la
política y de la administración.

La “honestidad valiente” tuvo un resbalón que a querer o no por
López Obrador, le pega directamente a él porque eso es precisa-
mente lo que están buscando sus contrincantes, que es a la vez
la misma tarea que él realiza al exhibir a sus contrapartes políticas.

Al replicar una y otra vez la nota o el video de la morenista Cadena
recibiendo medio millón de pesos y colocarlos en una bolsa, envía
al final el mensaje a la ciudadanía de que especie son muchos,
muchísimos políticos mexicanos, de manera independiente al par-
tido en el que militen.

Sí necesita una afinadita “la honestidad valiente” en Morena y
cualquier otro partido político y muchos más rubros de la sociedad.
No nos hagamos.

ACTA DIVINA... “Reconozco que cometí un error al acudir a esa
cita", señaló Eva Cadena, candidata de Morena a la presidencia
municipal de Las Choapas, Veracruz.

PARA ADVERTIR… ¿Quién  entregó el dinero a la señora Cadena
y cuál fue el destino del recurso económico?.

El diputado panista
Héctor Mendizábal
Pérez, consideró que

si ,  los resul tados de la
auditoria superior de la fede-
ración en torno al manejo de
recursos públicos federales
arroja irregularidades come-
tidas por la gestión del ex
gobernador Fernando
Toranzo Fernández, será ne-
cesario reabrir las cuentas
públicas estatales de su ad-
ministración.

En entrevista el legislador
reconoció que en su momen-
to, siempre se aseguró que
no se aplicaban revisiones
exhaustivas a las cuentas
públicas del ex gobernador
Fernando Toranzo, por ello,
“si es necesario que se soli-
cite la reapertura de alguna
cuenta pública que e incluso
haya sido aprobada de años
anteriores, se deberá hacer,
pues así lo permite la ley”.

El  legis lador Héctor
Mendizábal, considero que en
estos momentos sería aven-
turado establecer, si el en-
tonces gobernador Toranzo,
cometió alguna irregularidad
en el ejercicio de sus funcio-
nes, pues se tendrá que in-
vestigar mediante los órga-
nos fiscalizadores corres-
pondientes.

Refirió que al parecer aún

está pendiente de que se
conozca la resolución de la
Auditoría Superior de la Fe-
deración, pues en su momen-
to fueron aplicadas varias
auditorias y es fecha de que
se conozcan en lo particular
los resultados.

Aunque también señaló que
algunos temas han surgido a
la luz pública, sobre todo en
lo que se refiere a la pérdida
de recursos del ámbito edu-
cativo, así como cuestiones
de algunos otros programas
de carácter social.

El legislador panista Héctor
Mendizábal, advirtió que el ex
gobernador Fernando Toran-
zo, no está exento de enfren-
tar sanciones en caso de que
se demuestre que incurrió en
algún tipo de irregularidad en
perjuicio del patrimonio de
los potosinos.

«RESPETO A LA
LIBERTAD DE
EXPRESIÓN»

Al referirse al proceso elec-
toral para las votaciones cons-
titucionales del año 2018 en
San Luis Potosí y el uso de
redes sociales sobre todo
para “campañas negras”,
Mendizábal Pérez consideró
que “debemos cuidar que se
respete la libertad de expre-

Positivo que haya debate entre sectores sobre lámparas LED: MBG
Los legisladores y la so

ciedad civil han mos
trado gran interés en

conocer más sobre la insta-
lación de lámparas LED en la
capital del estado, antes de
tomar una determinación
para aprobar una posible
ampliación al contrato entre
el ayuntamiento de la capital
y las empresas que se en-
cargarían de la instalación y
mantenimiento, lo que de-
muestra que ahora las deci-
siones se deben tomar bajo
consenso.

El presidente de la Directi-
va del Congreso del Estado
diputado Manuel Barrera
Guillén, aseguró que es po-
sitivo que en diversos secto-
res de la sociedad haya de-
bate sobre el tema de las
luminarias, porque son asun-
tos que no solamente pue-
den estar en manos de las
autoridades y los empresa-
rios, sino de los habitantes
de la ciudad en quienes ha-
brá una repercusión y lo que
merecen es información su-
ficiente.

En esta socialización del
tema de las lámparas LED,
deben participar además de
legisladores, empresarios y
autoridades municipales, es-
pecialistas en el tema, aca-
démicos, asociaciones civi-
les, y todos los interesados
en conocer a fondo el proyec-
to, que finalmente implica la
utilización de recursos públi-

sión pero también respetar
principios como es el de la
dignidad humana”.

Dijo que siempre que se
intenta regular de alguna
manera el Internet y las redes
sociales  las voces  a favor
de la libertad de expresión
acallan cualquier intento, en-
tonces “es muy complicado,
yo sí siento que se ha abusa-
do, de repente también se
ocasionan problemas muy
serios, graves, que ponen en
riesgo incluso la vida de las
personas, su patrimonio, en
fin, y sí me parece que hay
que ir acotando de alguna
manera esta situación y por
eso es que presentamos esta
iniciativa de reforma al Códi-
go Penal del Estadocon el
objetivo de tipificar como de-
lito la suplantación de identi-
dad de las personas, que a
veces es por robo de informa-
ción en redes sociales”.

Expuso que aunque a tra-
vés de las redes sociales en
ocasiones se cometen deli-
tos, “es complicado poner
restricciones porque de al-
guna forma también se está
atentando contra quienes,
sin cometer ningún delito,
pues hacen uso de la libertad
de expresión en redes socia-
les; creo que hay una línea
muy delgada y es complica-

Héctor Mendizábal Pérez

do trazarla”.
Mendizábal Pérez sostuvo

que las redes sociales son
muy susceptibles de resentir
cualquier restricción. Cabe
recordar que la iniciativa del
legislador busca reformar el
Código Penal del Estado, con
el objetivo de tipificar como
delito la suplantación de iden-
tidad de las personas y apli-
car, a quien lo cometa, una
sanción con prisión de 3 a 8
años y multa de mil a 1500
veces el valor diario de la
Unidad de Medida y Actuali-
zación y, en su caso, la repa-
ración del daño que se hu-
biera causado.

 

Manuel Barrera Guillén.

Óscar Bautista Villegas.

cos, para tener un amplio
panorama sobre los pros y
contras que permita asumir
posiciones fundamentadas.

El legislador Barrera Guillén
dijo que “todos estamos bus-
cando lo mejor para San Luis
Potosí y por ello es importan-
te que se siga debatiendo el
tema, que se conozcan las
posturas y opiniones de sec-
tores diversos, porque todo
es bienvenido, cualquier apor-
tación que enriquezca el co-
nocimiento sobre el tema lo
vamos a valorar, ya que el
intercambio de información
es fundamental para la toma
de decisiones”.

 “Los diputados vemos con
muy buenos ojos que haya
pronunciamientos, por eso
nos hemos reunido con to-
dos quienes tienen algo que
decir sobre el tema“, dijo.

Dictamen sobre el tema no se
votará en sesión en Xilitla: ÓBV
El presidente de la Co

misión de Goberna
ción diputado Oscar

Bautista Villegas aseguró que
el dictamen sobre modifica-
ciones al contrato entre el
ayuntamiento de la capital y
las empresas especializa-
das en la instalación y man-
tenimiento de luminarias tipo
LED, no se votará en la se-
sión del 4 de Mayo a celebrar-
se en Xilitla.

Manifestó que “ya habíamos
quedado de pedir más tiem-
po para seguir analizando y
trabajando en este tema y en
el momento en que esté so-
cializado con todos los legis-
ladores, haremos la votación
al respecto en esta capital”.

El legislador afirmó que es
respetuoso de los
señalamientos que hagan
los diversos actores políticos
sobre el desempeño de los
representantes populares,
“lo que estamos haciendo es
trabajar en este tema que no
es de esta Legislatura sino
de la anterior y que fue apro-
bado por unanimidad inclu-
so en el Cabildo”.

 “El ayuntamiento de la ca-
pital nos pide modificar parte
de ese decreto y lo que he-
mos hecho en las Comisio-

nes de Desarrollo Territorial,
Gobernación y Puntos Cons-
titucionales, es aprobar lo que
el ayuntamiento pide, pero
seguimos en el análisis para
mejorar las condiciones de
ese contrato, en eso esta-
mos”, añadió.

Asimismo  señaló sobre la
solicitud de licencia del le-
gislador Alejandro Segovia,
que “fue una decisión que él
tomó y lo vamos a subir a la
Gaceta Parlamentaria para
procesarla y aprobarla; des-
conozco los términos de la
solicitud, apenas la voy a leer
y a platicar con mi compañe-
ro”.Fernwndo Chávez Méndez.

Solicitud de licencia de
Jano se verá en la próxima
sesión del Congreso: FCM

Será la próxima en la
próxima sesión del
Congreso del Estado,

cuando se presente al pleno
la solicitud de licencia, por
tiempo indefinido, que pre-
sentó Alejandro Segovia
Hernández, acorde a lo infor-
mado por coordinador de la
fracción del Partido Revolu-
cionario Institucional, Fernan-
do Chávez Méndez.

El legislador y actual vice-
presidente de la Junta de Co-
ordinación Política del Con-
greso del Estado, señaló que
la petición fue turnada, para
su análisis a la Coordinación
de Servicios Parlamentarios,
tal y como se establece en el
procedimiento en la materia.

Dejó en claro que se trató de
una decisión personal de Ale-
jandro Segovia Hernández, en
donde no hubo ninguna inter-
vención ajena, que  respeta y
acepta.

“En este caso yo tengo un
absoluto respeto por las deci-
siones de cada uno de mis
compañeros y es por ello, que
no sólo acepto sino que ade-
más apoyo la decisión de
Jano”, sostuvo el líder parla-
mentario del PRI.

Descartó que esta decisión
personal de Alejandro Segovia
pudiera mellar la unidad de
los legisladores del Partido
Revolucionario Institucional o
la fortaleza del instituto políti-
co.

Dentro de este contexto, rei-
teró su absoluto respeto a
cada uno de sus compañeros

diputados, tanto del PRI como
de las demás fuerzas políti-
cas representadas en el Po-
der Legislativo.

Finalmente señaló que en
su momento, si así lo desea,
Jano hablara sobre todo esta
situación que lo llevó a solici-
tar licencia para ausentarse
del cargo por tiempo indefini-
do.

Se realizó el taller de
inducción para el
personal del Institu-

to de las Mujeres del Esta-
do de San Luis Potosí con-
tratado a través del Progra-
ma de Apoyo a las Instan-
cias de las Mujeres en las
Ent idades Federat ivas
2017, con recursos del
INDESOL.  Erika Velázquez

Fortalecer la atención a mujeres víctimas de violencia, una prioridad: EVG
Gutiérrez, titular dio la bien-
venida a  señaló que fortale-
cer la atención de mujeres
víctimas de violencia y evitar
su revictimización siempre
será una prioridad, por ello
se debe apostar a la constan-
te capacitación y sobre todo
al t rabajo coordinado e
interinstitucional.

El objetivo de este taller fue

actualizar al personal que
continúa e inducir al de nuevo
ingreso en los temas de la
atención a mujeres víctimas
de violencia de género para
brindar siempre un mejor
servicio. Entre los temas
abordados y personas po-
nentes se contó con la parti-
cipación de Elizabeth Rapp
Saint Martín, Presidenta de

Otra Oportunidad A.C. sobre
la coordinación y referencia
al Refugio; por su parte Ale-
jandro Ortiz Hernández, Di-
rector de Atención Ciudada-
na del IMES impartió el tema
de Trata de personas; se pre-
sentó el Banco Estatal de
Datos e Información sobre
Casos de Violencia contra las
Mujeres y Formato Único de

Atención a cargo de José Fran-
cisco Scalán Pérez; personal
de la línea 911 habló sobre el
quehacer y trabajo que reali-
zan, así como los retos de
unificación de servicios tele-
fónicos;  Alejandra Guerrero
Loredo y Rosalba Méndez
Rodríguez,   brindaron el tema
de Hostigamiento y Acoso
Laboral.


